
Ce qui me rend

heureux, c'est d'être

vivant malgré tout.

Le plus important

c'est de vivre ce que

l'on a à vivre.

Patrick 34 ans Paris
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